



# Horizon du mois

Informations aux parents

1<sup>er</sup> octobre 2024

Numéro 2

Dans ce deuxième numéro de l'*Horizon du mois*...

- + Ste-Luce se démarque !!!
- + Le spectacle de Noël...de retour !
- + Assemblée générale des parents... la suite
- + L'Halloween est à nos portes !
- + Première communication
- + Prise de présences officielle (la suite)
- + Règles de vie et défis
- + Une troisième année pour Explo-Découvertes
- + Dates à retenir
- + Quelques informations en vrac
- + Sécurité sans compromis – un mot du transport scolaire

## Ste-Luce se démarque!!!

C'est vendredi le 27 septembre dernier qu'avait lieu la compétition annuelle de cross-country du Centre de services scolaire des Appalaches. Cette compétition, qui regroupait plus de 200 élèves du primaire, devenait également une sélection pour la course régionale de toutes les écoles de la grande région de Québec.

13 élèves de l'école Ste-Luce ont participé avec brio à cette course en forêt d'une distance de 2 km.

**Juliette Garneau**, élève de 6<sup>e</sup> année de notre école, s'est particulièrement distinguée en terminant parmi les dix coureurs les plus rapides avec une 7<sup>e</sup> place. Nous sommes très fiers d'elle, bravo Juliette!

Nos élèves de la 5<sup>e</sup> et 6<sup>e</sup> année ont également participé au tournoi de soccer plus tôt en septembre. Une belle participation pour nos jeunes!

Finalement, samedi le 28 septembre avait lieu le tournoi de soccer des élèves de la 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> année du centre de services. Notre équipe de garçons a très bien joué et nous ont fièrement représentés. Pour leur part, **l'équipe des filles s'est grandement démarquée grâce à une 2<sup>e</sup> place !!!** L'équipe, formée de Livia Poulin, Mathéa Proulx, Aly Carrier, Anaelle Simoneau, Élyana Houde, Léonie Trudel, Evanie Brochu, Ibtissam Haou, Maélie Champagne, Béatrice Labrecque, Alycia Aubé, Maéva Paradis et Agatha Morin, a atteint son objectif en répondant aux attentes! Bravo, mesdames!

L'équipe-école et les élèves sont très fiers d'être représentés dans les différents sports. Bravo pour votre belle implication!

Nous remercions mesdames Anne-Pier Rajotte, Annabel Drouin, Nancy Cloutier et messieurs Joël Payeur et Guillaume Nadeau qui se sont impliqués dans ces belles réussites. Et un grand merci à Nathan Simoneau, élève de 6<sup>e</sup> année, qui s'est impliqué lors des entraînements du soccer de 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> année et qui a agi à titre d'assistant-entraîneur!



## Le spectacle de Noël... de retour!!!

Chers parents,

Nous avons le grand plaisir de vous annoncer qu'après plus de quatre ans d'absence, le spectacle de Noël aura lieu cette année ! En effet, après avoir vécu de beaux moments dans le passé lors de ce spectacle, nous avons décidé de tenter le tout cette année et d'offrir la chance à nos jeunes de vivre cette activité. Des détails restent à venir évidemment, mais vous pouvez déjà fixer la date à votre agenda, soit le **jeudi, 12 décembre** (journée pédagogique le lendemain). Le spectacle aura lieu à l'église à 18h30. Nous espérons vous y rencontrer en grand nombre !

## Assemblée générale des parents... la suite

Tel que prévu, l'Assemblée générale des parents s'est tenue le 4 septembre. Nous avons formé le nouveau *Conseil d'établissement 2024-2025*. Voici les parents nommés.

**Madame Annabel Drouin**

**Madame Jade Hébert**

**Madame Isabelle De Courval**

**Madame Marie-Claude Guillemette**

**Madame Geneviève Arcand**



Voici les membres du personnel de l'école qui se joindront au C.É.

**Madame Renée Croteau-Paradis, enseignante**

**Madame Roxane Bouffard-Burnand, représentante du personnel de soutien**

**Madame Alison Vachon, représentante du personnel professionnel**

**Madame Fabienne Grégoire, technicienne du service de garde**

**Madame Chantale Aubin, enseignante**

**Madame Judith Carrier, directrice**

Merci pour votre implication!

## L'Halloween est à nos portes!

Nous invitons tous les élèves à se costumer lors de la journée de l'Halloween, soulignée à l'école le **jeudi, 31 octobre** prochain ! Des activités sont prévues pour fêter cet événement. Nous vous rappelons quelques règles à respecter :

- Aucun objet violent ni aucun costume à connotation violente ou vulgaire.
- Aucun masque qui couvre le visage.

Ces simples règles permettent d'éviter bien des situations problématiques.



## Première communication

Selon nos normes et modalités d'évaluation et celles du ministère de l'Éducation, une première communication doit parvenir aux parents avant le 15 octobre afin de donner de l'information sur la façon dont leur enfant s'intègre aux activités pédagogiques et sociales de la classe. Cette communication sera ainsi disponible sur *Mozaïk parents* avant cette date. Il est important d'en prendre connaissance afin de connaître l'évolution de votre enfant. Si vous avez des questions, vous pouvez communiquer avec son titulaire.

## Prise de présences officielle (la suite)

Si votre enfant était absent le 30 septembre lors de la prise de présences officielle, vous recevrez un document qu'il sera important de compléter et de retourner à l'école. Nous vous remercions de votre collaboration. Ce document sera remis à votre enfant lors de sa présence à l'école.

## Règles de vie et défis

Afin de faire vivre les règles de vie aux élèves pendant l'année scolaire, les enfants auront des défis à relever à chaque mois. Ainsi, ils pourront recevoir des bracelets lors de leurs bons coups, leurs bons gestes et compléteront le casse-tête de leur avatar de classe ! Des activités récompenses auront lieu directement en classe à chaque fois qu'ils auront complété leur casse-tête. Ce système ne nous empêchera pas de faire vivre des activités école habituelles !

De plus, nous soulignerons les « Wow Wow ! », c'est-à-dire les réussites des élèves qui n'ont pas nécessairement de lien avec les règles de vie. Tout est mis en place pour assurer un climat sain et positif pour tous les enfants.



## Une troisième année pour **Explo-Découvertes!**



Pour une troisième année, nous poursuivons notre grand projet **Explo-Découvertes!** De nouvelles activités, de nouvelles thématiques... encore une fois, les élèves auront la chance d'apprendre autrement, de faire des découvertes et de développer leur motivation et leur participation. Nous sommes fiers de faire vivre un tel programme unique à nos jeunes!

Les activités du projet auront encore lieu les jeudis, mais il est possible que certains groupes soient en Explo en avant-midi ou en après-midi. La précision sera indiquée dans le calendrier *Explo* que vous recevrez à chaque mois.

**Lors de chaque journée Explo, nous demandons aux enfants de porter leur tout nouveau chandail école!**

## Dates à retenir

- **Jeudi, 3 octobre** : Explo-Découvertes ! Les enfants portent leur chandail école !
- **Lundi, 14 octobre** : Congé pour tous (Action de Grâce)
- **Jeudi, 24 octobre** : Explo-Découvertes ! Les enfants portent leur chandail école!
- **Jeudi, 31 octobre** : C'est l'Halloween ! Activités prévues pendant la journée.



## Quelques informations en vrac

Voici quelques informations sur divers sujets.

- Vous recevrez bientôt des informations sur la **campagne de financement** choisie par les membres de votre conseil d'établissement. La campagne aura lieu avant la période des Fêtes. La réussite de cette campagne a permis, l'an dernier, d'offrir la sortie de fin d'année gratuite à tous les élèves de l'école ! Nous espérons grandement obtenir votre participation.
- Le **conseil étudiant** de l'école vivra sa deuxième année. Les représentants de chaque classe seront bientôt nommés et seront annoncés dans *l'Horizon* du mois de novembre. Les élèves peuvent donc s'impliquer directement dans les décisions qui les concernent.
- Les élèves de la 4<sup>e</sup> année et de la 6<sup>e</sup> année vivront les **examens du ministère** comme à chaque année. Dès que nous connaissons les dates exactes, vous en serez informés via *l'Horizon* et les enseignantes de vos enfants.

## Sécurité sans compromis - Un mot du transport scolaire...

Le plus grand danger en transport scolaire se situe à l'extérieur de l'autobus.

**Comme parents**, vous pouvez contribuer à la sécurité des enfants lorsque vous circulez en présence d'un autobus scolaire, que ce soit sur la route, en zone scolaire ou **dans la cour de l'école de votre enfant**.

**Soyez** attentif à la signalisation en zone scolaire ainsi qu'aux abords et dans la cour de l'école.

**Soyez** toujours vigilant en présence d'un autobus scolaire.

**Soyez** respectueux des règles du Code de la sécurité routière, particulièrement en présence d'enfants.

